

Jebs & vous

S'Jebsa Heflta

ÉDITO

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Avant de nous projeter dans la nouvelle année, arrêtons-nous un instant sur celle qui se termine : j'aimerais tout d'abord avoir une pensée affectueuse et chaleureuse pour nos familles bouleversées par cette sournoise pandémie. La COVID-19 nous a contraints à changer nos habitudes de vie. Avec l'ensemble des conseillers municipaux, nous avons essayé de faire face à cette nouvelle situation bien avant notre entrée en fonction officielle, merci aux personnes qui se sont investies généreusement pour nous soutenir.

Plusieurs projets vont démarrer début 2021 : nous allons lancer la consultation pour choisir l'équipe de maîtrise d'œuvre qui sera en charge de la construction du futur vestiaire de football. À ce même horizon interviendra la rénovation d'une partie de

notre éclairage public, avec également la mise en place de nouveaux trottoirs ainsi que d'une nouvelle voirie rue de Riedwihr...

Concernant la vie du village : en ce contexte sanitaire particulier, nous souhaitons que puissent se tenir les vœux du maire... mais selon une nouvelle formule adaptée, que vous découvrirez en début d'année prochaine ! Quant à la commémoration de la libération fin janvier, des informations suivront.

Pour ma part, je retiens de cette première partie de mandature la prise de conscience qu'ensemble, tout est possible et que le développement harmonieux de notre commune se fera avec tous ses habitants ! Au cœur de notre village, il y a la Mairie, l'école, l'église et les petits commerces... Véritables lieux de vie, ces endroits nous

sont indispensables car ils sont le reflet de notre raison d'être, au présent comme à l'avenir.

Je vous souhaite à toutes et tous de belles fêtes de Noël, en respectant au mieux les dispositions réglementaires. Recevez aussi mes sincères vœux de santé et de bonheur pour l'année 2021 à venir, avec pour chacune et chacun une vie familiale et professionnelle sereine. Enfin, ayons une pensée particulière pour nos anciens, privés cette année d'une fête que nous avons à cœur de leur offrir.

Joyeux Noël,
Gleckika Wianachta,



Votre Maire
Joël HENNY

ÉVÉNEMENTS

FESTIVITÉS POUR NOS AÎNÉS

L'équipe municipale était impatiente de convier les aînés, pour un vrai moment de partage et de convivialité. Mais le contexte sanitaire actuel a conduit à l'annulation du repas des aînés, qui a traditionnellement lieu au mois de janvier. Dimanche 13 décembre, les conseillers municipaux leur ont donc livré des coffrets de Noël. Pour cela, le choix a été fait de mettre à l'honneur Jebsheim en composant les coffrets de produits locaux exclusivement concoctés ou vendus par les commerçants du village :

- Les chocolats de Noël - Au Petit bonheur de Léa
- La terrine de chevreuil - D'Melichkann
- Les bredalas - Boulangerie Keller
- Le jus de pommes - Linda Goettelmann
- Le foie gras - Traiteur Sandrine
- Le chutney de figues - Uns'r Local
- Le vin est offert par le Crédit Mutuel
- La carte de Noël est réalisée par les élèves de l'École de Jebsheim

- Les anges et les sapins sont confectionnés par les conseillers municipaux
La distribution s'est faite dans le respect des gestes barrières et des distances de sécurité.



COMMÉMORATION



Cette année, la cérémonie du 11 novembre s'est déroulée en comité restreint en présence de M. Laufenburger, président de l'Union Nationale des Combattants et certains de ses membres, du maire ainsi que d'une représentation des adjoints et conseillers municipaux de Jebsheim, dont le commandant M. Stéphane PEROTIN du 152^{ème} Régime d'Infanterie de Colmar.

